

## Banco Central designa a Claudio Raddatz como nuevo gerente de la División de Política Financiera

Hace dos semanas se conoció que Rosario Celledón, quien se desempeñaba como gerenta de la División de Política Financiera del Banco Central (BC), presentó su renuncia tras tres años en el cargo. El gobierno ahora la propuso como la nueva consejera del Fondo Autónomo de Protección Previsional (FAPP) que creó la reforma previsional.

En su reemplazo, este lunes el Consejo del BC comunicó que decidió designar a Claudio Raddatz Kiefer como nuevo gerente de la División de Política Financiera, cargo que asumirá el 14 de julio. Raddatz es ingeniero civil industrial y magister

en ciencias de la ingeniería por la Universidad de Chile, y doctor en economía por el Massachusetts Institute of Technology (MIT). Actualmente es profesor titular del Departamento de Administración de la Facultad de Economía y Negocios de la misma universidad.

Cuenta con una trayectoria nacional e internacional en estabilidad financiera, regulación y análisis macroeconómico. Ha sido jefe de la División de Análisis de Estabilidad Financiera Global del Fondo Monetario Internacional (2017-2020), gerente de la División de Política Financiera (2014-2017) y de Investigación Económica (2011-2014) en el Banco Central de

Chile, y economista senior en el Banco Mundial (2003-2011).

“Como gerente de Política Financiera, liderará el análisis, diseño y coordinación de políticas macroprudenciales y regulatorias; la preparación de las Reuniones de Política Financiera; y la elaboración de los Informes de Estabilidad Financiera y del Sistema de Pagos. Asimismo, encabezará la coordinación técnica con el Ministerio de Hacienda, la Comisión para el Mercado Financiero y otras autoridades, con el fin de fortalecer la regulación y la resiliencia del sistema financiero”, señaló el BC mediante un comunicado.

